

## Das geistliche Wort

Werde ein Segen
für alle, die dir begegnen.
Du hast einen Auftrag
für alle,
und wäre es nur
ein freundlicher Gedanke,
ein Gruß,
ein stummes Gebet.

# Jahresprogramm 2022

27. August 14:00 Repair-Cafe im Pfarrheim

4. September Weinrast der Kolpingsfamilie

11. September Jubiläum Kreuzwallfahrt in Speyer

8. Okt. ab 14:00 Uhr 1. Dirmsteiner "Keschdefest"

28. Oktober 18:30 Uhr Rosenkranz-Andacht

1. November Allerheiligen-Kaffee nach der Gräbersegnung

19. Nov. 14:00 Uhr Repair-Cafe im Pfarrheim

26. Nov. 10:00 Gebäck eintüten, Häuschen Aufbau

02.-04. Dezember Weihnachtsmarkt

16.Dez. 19:00 Uhr Adventsfeier mit Ehrungen

#### Aus unserer Kolpingsfamilie

## Stimmungsvoller Halbjahresabschluss mit Ehrungen

Bei bestem Wetter feierten wir am 8. Juli unseren traditionellen Halbjahresabschluss im Garten des Pfarrheimes. Pikante Steaks und Bratwürste, professionell von Jan Storminger gegrillt, dazu leckere Salate unserer Frauen sorgten für eine gute Unterlage an diesen Abend.

Im Mittelpunkt standen die Ehrungen langjähriger Mitglieder, die Corona bedingt im letzten Jahr ausfallen mussten. Die Auszeichnungen wurden vorgenommen von unserem Vorsitzenden Artur Spielvogel und der stellvertretenden DV-Vorsitzenden Andrea Storminger. Im Einzelnen wurden geehrt:

Paul Dieter Baroth, 40 Jahre

Ferdinand Wohninsland, 50 Jahre

Eugen Mechnig, 65 Jahre

Entschuldigt waren: Kathrin Schwaab (40), Brigitte Petry (40) und Arno Wieder (50).

Allen gebührt Dank für ihre langjährige Treue zu unserer Kolpingsfamilie.

Es war ein geselliger Abend und man spürte förmlich das Verlangen, nach der tristen Corona-Zeit mal wieder unbeschwert unter Gleichgesinnten zu feiern und sich auszutauschen.

#### Altkleidersammlung wieder ein großer Erfolg

Zu ungewohnter Jahreszeit fand die Altkleidersammlung des Diözesanverbandes statt. Am 16. Juli ab 9 Uhr machte sich eine sammelerprobte Truppe auf den Weg durch die Straßen Dirmstein. Auch wenn die Rolle – von Benno Wüst routiniert durch die oft engen Gassen manövriert – nicht ganz voll war, konnten wir mit dem Ergebnis zufrieden sein. "Krönender" Abschluss der Sammelaktion war wieder die Ablieferung des Sammelgutes am zentralen Sammelpunkt in Grünstadt, wo die dortige KF wieder einmal die Helfer mit leckerem Kuchen und Getränken bestens versorgte. Das Ergebnis der Aktion, an der 20 Kolpingsfamilien teilnehmen, liegt noch nicht vor und wird nachgereicht. Der Erlös kommt auf alle Fälle der Aktion "Eine Welt" zugute.

### Gelungene Kinderfreizeit der Kolpingsfamilie

Es kann durchaus sein, dass es in manchen Familien am ersten Ferienwochenende etwas lauter zuging als sonst: Trommeln, Rasseln, Ratschen, Regenmacher; das waren die Musikinstrumente, die im Laufe der Ferienwoche von den 27 Kindern im Grundschulalter gebastelt und gewerkelt wurden. Dazu kamen noch kleine Blumentöpfe, hergestellt aus "entschalten" Tetrapacks, Zaunhocker, ausgesägt aus Sperrholzplatten und liebevoll bemalt und originell bemalte Kieselsteine. Eine wahrlich sehr produktive Woche.

27 Jungs und Mädchen aus der Dirmsteiner Grundschule hatten sich für die Ferienwoche angemeldet. Der erste Tag stand ganz im Zeichen des Kennenlernens und der Herstellung der Trommeln und Zaunhocker. Für die Trommeln dienten Blumentöpfe aus Ton als Grundlage, für die Zaunhocker mussten Holzplatten bearbeitet werden. Die Blumentöpfe wurden mit geleimtem Butterbrotpapier bespannt.

Die Gestaltung des zweiten Tages hatten Männer und Frauen der "Alten Sandkaut" übernommen. Im Schlosspark wurden Terrarien in Glastöpfen gebaut, die Grotte und das Gewölbe des Schlosses wurden erkundet und im Rahmen einer Wanderung wurde das Chorbrünnel mit dem Floßbach unter die Lupe genommen. Mit Spielen im Park endete dieser Tag.

Am Mittwoch fuhren wir mit der Bahn nach Bad Dürkheim. Am Römischen Steinbruch (Krimhildenstuhl) konnten die Kinder nach Herzenslust klettern und rumtoben, bevor eine Rallye mit Fragen zum Steinbruch diesen Programmpunkt beendet. Der Rückweg mit einer "Eisaufnahme" führte zum Wasserspielplatz an den Salinen. Nach einer Stärkung am Büffet konnten die Jungs und Mädchen ausgiebig mit Wasser und Sand an und aus der Isenach spielen.

Donnerstags ging die Fahrt nach Karlsruhe in den Zoo. Es war ein turbulenter Tag, da die Züge wegen des9€-Tickets entsprechend voll waren. Trotzdem hatten die Kinder viel Spaß beim Rundgang durch den Zoo, wobei besonders der Streichelzoo und das Exotenhaus mit den Fledermäusen großen Anklang fanden..

Am letzten Tag der Freizeit wurden die begonnen Werkstücke fertiggestellt

und eine Präsentation für die Eltern vorbereitet. Zur Stärkung gab es diesmal eine leckere Kartoffelsuppe mit Dampfnudeln und Vanillesoße.

Ein großes Dankeschön gilt dem Küchenteam, das über die ganze Woche für eine hervorragende Verpflegung sorgte.

Am Nachmittag wurde den Eltern vorgeführt, was die Kids im Laufe der Woche alles erlebt hatten. Highlight war eine kleine Geschichte aus Afrika,



erzählt von Andrea Storminger. Die Kinder begleiteten die Geschichte mit ihren selbst gebastelten Trommeln und anderen Musikinstrumenten.

Es war eine sehr gelungene Woche unter der Leitung von Andrea Storminger und zahlreichen Helfern aus der Kolpingsfamilie. Das bestätigten auch die Eltern und zeigten die glücklichen Gesichter der Kinder.

#### 1. Dirmsteiner Keschdefest im Oktober

Unsere Keschdebäume an der Eckbach wurden letztes Jahr im Herbst gepflanzt. Aus diesem Anlass wollen wir am Samstag, dem 08. Oktober, ein kleines Fest feiern mit Keschde und "Neuem Wein". Näheres erfahrt ihr über das Amtsblatt und den "Buschfunk".

## Repair-Cafe

Gut etabliert hat sich inzwischen unser "Repair-Cafe" im Pfarrheim. So kamen am 27. August wieder zahlreiche Besucher.innen, um überwiegend defekte Haushaltsgeräte reparieren zu können. In Zweidrittel der Fälle konnte das routinierte Helferteam die Schäden beheben oder zumindest so weit klären, dass ein Ersatzteil besorgt werden muss. In der Wartezeit konnten sich die Besucher bei Kaffee und Kuchen die Zeit verkürzen, manche halfen auch bei der Reparatur mit. Ein herzliches Dankeschön gebührt allen Helfern vor Ort, aber auch den Kuchenbäckern für ihren leckeren Kuchen. Nächster Termin ist der 19. November.

Jürgen und Andrea Storminger Tel.: 4301

Homepage der Kolpingsfamilie: www.kolping-Dirmstein.de